

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

CUMPLEAÑOS 267 DE LA COMUNA

Hualqui celebra aniversario con aprobación de nuevo Cesfam

Este nuevo centro de atención contaría con una inversión de más de \$12 mil millones y un diseño para atender a 30 mil usuarios y usuarias.

Este 2024, Hualqui celebra su aniversario número 267. En el marco de esta conmemoración, se entregó la noticia de la Recomendación Favorable (RS) por parte del Ministerio de Desarrollo Social, para la construcción del nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna.

Esto significa un paso muy importante en la materialización de un proyecto que busca transformar la atención de salud en toda la comunidad.

Este nuevo centro de atención, contaría con una inversión de más de \$12 mil millones y un diseño para atender a 30 mil usuarios y usuarias.

El gobernador regional, Rodrigo Díaz, indicó: "Me comprometí en el periodo de campaña. El proyecto está listo, y lo que voy a hacer ahora es cumplir con mi compromiso, y en la última sesión de octubre voy a someter a consideración del consejo aprobar los recursos para que esta obra se pueda sacar adelante. Les pido humildemente a los consejeros y consejeras regionales que cumplamos con este compromiso. La gente de Hualqui merece lugares dignos donde atenderse".

Este proyecto se trabaja desde 2008 y ha tenido tres intentos fallidos para lograr su ejecución. En este sentido, Díaz sostuvo: "Tuve la oportunidad de conocer como antes había existido un financiamiento que finalmente no se materializó para construir un nuevo Cesfam en Hualqui (...) Esta obra estuvo aprobada en el pasado y no se materializó porque se perdió".



FOTO: MUNICIPIO DE HUALQUI

En tanto, el alcalde (s) de Hualqui, Óscar San Martín, agregó: "Feliz de poder darles a la comunidad nuestra esta noticia de que ya se va a concretar este proyecto Cesfam. Un edificio nuevo, moderno, que va a con-

tar con todas las áreas clínicas, un gran anhelo de nuestra comunidad de hace años. Estamos en la semana de aniversario de Hualqui, así que que mejor noticia para nuestra comunidad".

Por su parte, el director del Servicio de Salud de Concepción, Víctor Valenzuela, comentó: "Felices porque en conjunto hemos logrado llegar a este punto para concretar este importante proyecto. Yo quiero agradecer al Gobernador Regional por el interés que le puso, al alcalde de la comuna de Hualqui porque le puso esfuerzo junto a su equipo. Este es un proyecto que se genera en el municipio, y se hizo una colaboración con el servicio. Por lo tanto, cuando 3 instituciones, la municipalidad, el Servicio de Salud Concepción y el Gobierno Regional, ponen sus esfuerzos para concretar el proyecto, hoy día ya lo tenemos a disposición".

Con el RS obtenido, la votación de los recursos para ejecutar las obras se comprometió para la sesión del Consejo Regional correspondiente a la última semana de octubre.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl